
COMISSÃO DE EDUCAÇÃO 

 

REQUERIMENTO Nº _____2016 

(Da Sra. Ana Perugini) 

 

 

Requer, nos termos regimentais, a realização 

de mesa redonda na Câmara de Vereadores 

do município de Paraguaçu Paulista, com o 

objetivo de discutir a instalação do campus do 

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO no 

referido local.    

 

 

Senhor Presidente, 

 

Requeiro a Vossa Excelência, nos termos regimentais, a realização de 

mesa redonda na Câmara de Vereadores do município de Paraguaçu Paulista, 

com o objetivo de discutir a instalação do campus do INSTITUTO FEDERAL 

DE EDUCAÇÃO no referido local. 

Solicito que sejam convidadas a participar da mesa redonda as 

seguintes autoridades: 

1) Ediney Taveira Queiróz, prefeito de Paraguaçu Paulista;  

2) Francisco Aparecido Cordão, conselheiros da Câmara de Educação 

Básica – CNE;  

3) Representante do Ministério da Educação – MEC 

4) Eduardo Antônio Modena, reitor do Instituto Federal de São Paulo;  

5) Jathir Ramos Vieira, arquiteto e urbanista. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Desde 2011, a instalação do instituto federal vem sendo aguardada pela 

população de Paraguaçu paulista. Em novembro de 2013, técnicos do 



Ministério da Educação e autoridades regionais anunciaram a implantação do 

Instituto Técnico Federal na cidade.  

O anúncio foi considerado uma grande conquista, fundamental para o 

destino da juventude na busca de mercado de trabalho qualificado.  Porém, até 

o momento nada foi concretizado.  

A área destinada ao Instituto foi doada pela prefeitura e conta com mais 

de 46 mil metros quadrados já com instalações, o local fica em região central 

da cidade, e seria com certeza uma grande conquista não só para a cidade, 

mas também para o Governo Federal que contaria com um Campus já 

estruturado e com muito potencial de desenvolvimento. 

Diante do exposto, solicito apoio aos nobres pares para aprovarmos o 

presente requerimento. 

 

Sala da Comissão,     de maio  de  2016 

 

ANA PERUGINI 

Deputada Federal - PT/SP 


